

新型コロナウイルス対策 第4弾

緊急事態宣言解除後、全国的に感染者が減り、特に船橋も連続0人の日が続き、少し安心していました。しかし、ここ数日2~3人と増えてきました。やはり、身近に新型コロナウイルスは存在しています。解除後、人とどう接したらいいのでしょうか。私達は人間ですから言葉を持ち、考えてコミュニケーションを持つことが大切だと教わってきました。人と距離を取り、大声で話さない！触れてもいけない！新しい生活習慣になれなければいけませんね。「努力あるのみ」ですね。ワクチン、予防薬が出来るまでは、本当の意味で全面解除ではありません。やっぱり、気をつけていくしかありませんね。宜しくお願いします。

代表取締役 角山 美知子

『6月の全体会議・研修会』

テーマ：「立ち上がりからの歩行介助」

※ソーシャルディスタンスに注意して開催します

日時：6月20日（土）18：00～20：00

場所：公民館 第1・第2・第3集会室

持ち物：水分、ケアサービス虹4つのお約束

筆記用具、名札

※マスク着用でお願いします。

全員参加へ
変更になっています！

事務所からのお知らせ

～7月のカレンダー渡しについて～

人が集中しないように、指定の時間でカレンダーを受け取りにきてください。（別紙でご確認下さい。）

日時 6月29日（月） 13：00～18：00

30日（火） 09：00～18：00

